

Lundi 3 Juin

Nous étions 17 au départ de l'église de Montgiscard par un après-midi très agréable. Guy Brondino, ancien animateur de la promenade de l'AVF, nous avait fait le plaisir de nous rejoindre pour cette promenade de 5,5 km.

Après avoir parcouru les ruelles du village en empruntant le chemin de St Jacques de Compostelle (GR 653), nous avons rejoint la route de Montbrun-Lauragais, avant de prendre le chemin enherbé qui monte vers la borde de Pinatel en profitant de la vue sur la campagne et sur Monbrun dont on apercevait le haut du moulin. En poursuivant notre chemin nous avons rejoint le GR vers Montgiscard en passant devant le château de Bruxelles et son parc.

En regagnant notre point de départ, nous avons pu admirer l'imposante église St André au clocher-mur magnifique (XV^e siècle), récemment restaurée.